



一般社団法人
沖縄住宅産業協会



**令和元年度
第1回定例会を開催**

令和になって初の沖縄住宅産業協会定例会が、5月14日(火)に沖縄かりゆしアーバンリゾート・ナハで開催されました。はじめに、高宮城啓之理事長が開催の挨拶として、昨年度の視察やハワイ勉強会等の活動を振り返るとともに、2021年11月に予定されている全国大会沖縄開催の成功に向け、一致団結を呼びかけました。

続いて、新会員として、株式会社オーエスディー、株式会社マルユウエナジー、株式会社タイムズ住宅新聞社、パナソニックリビング九州株式会社沖縄支店の4社を紹介。さらに、全国住宅産業協会が主催する第9回優良事業表彰において、株式会社デザインスタジオ琉球樂団の「ティアレ首里金城町」が表彰されたことを報告しました。

会員による商品紹介では、タカラスタンダード株式会社がキッチン設備の業界の現況や同社の今後の展望などについて説明。

最後に、6月27日にオープンを控えた「サンエー浦添西海岸PARCO CITY」をトピックに、



開発に携わった3氏によるセミナーが行われました。まずは、浦添市役所企画部長の下地節於氏が、2025年に返還予定のキャンプ・キンザーを含む浦添西海岸地区の開発について報告。続いて、浦添市役所企画部西海岸開発課長の伊波隆氏、株式会社サンエー経営企画部長兼財務部長の豊田沢氏の両氏が「サンエー浦添西海岸PARCO CITYオープンへ向けて」と題し、周辺地域の開発の経緯や今後の展望、同商業施設の概要について紹介すると、さらなる発展が期待されるエリアの話題に会場の衆目が集まりました。

定例会終了後には親睦会が開かれ、浦添市副市長の大城千栄美氏による来賓挨拶、株式会社沖縄海邦銀行常務取締役の新垣淳氏の発声による乾杯を皮切りに、来賓や会員同士の交流が終始なごやかに行われました。

新入会員紹介

賛助会員

株式会社オーエスディー
株式会社マルユウエナジー
株式会社タイムズ住宅新聞社
パナソニックリビング九州株式会社沖縄支店

